

RSA PLUS - AUTÓNOMOS

Empresa evaluada

RICARDO DE LA FUENTE ROMERO -

elretodecorrer.com

CIF:180*****

22500 - Binéfar

VOLUNTARIADO Y ACCIÓN SOCIAL

¿Cuales son las acciones de voluntariado y/o acción social que realiza la organización?

Voluntariado individual en organización de actividades y competiciones deportivas, y en otras actividades de fomento de la salud, Movilización de la masa social vinculada con la organización para el voluntariado es estas acciones.

Participación en acciones que vinculan deporte y acciones sociales y solidarias. Por ejemplo, en los últimos años se ha colaborado con la organización de la San Silvestre Solidaria de Binéfar, cuyo fin es la recaudación de fondos para una organización sin ánimo de lucro. En el año 2019, se participó en la Maratón del Sáhara. Se trata de la participación en una carrera en los Campos de refugiados Saharauis. Se vincula la participación de la carrera con acciones solidarias, ayuda humanitaria, charlas de concienciación posterior....

Colaboración con personas y organizaciones que están realizando campañas en los campos de refugiados, principalmente vinculadas con deporte y niños/as.

Patrocinio de entidades y actividades deportivas.

¿Con qué organizaciones realiza las acciones de voluntariado y/o acción social?

Club Atletismo Binéfar, Alouda, El Club de la Esperanza (organización dentro de los campos de refugiados y promovida por jóvenes refugiados)...

¿Con qué periodicidad realiza las acciones de voluntariado y acción social?

Se realizan acciones de forma continua. No hay una periodicidad fija, pero las acciones realizadas a lo largo del año pueden estar en torno a 10.

DIFUSIÓN DE LA CULTURA EN ARAGON

¿Qué acciones realiza la organización para la difusión de la cultura en Aragón?

Organización de salidas de running por zonas de alto valor cultural en Aragón. Posteriormente, hay difusión de la propia salida y del patrimonio a través de las redes sociales.

Proyecto "Runmánico", con el que se va a vincular salidas corriendo con visitas y difusión del románico aragonés, principalmente de ermitas, monasterios... que se encuentran a cierta distancia de núcleos urbanos.

¿Con qué colectivos realiza estas acciones?

Las acciones de difusión del patrimonio aragonés se realizan de forma autogestionada.

Se colabora con Huesca -La magia, enviando fotografías que se realizan durante las salidas para la difusión en sus redes sociales.

¿Con qué periodicidad realiza estas acciones?

La periodicidad es continua. El número total puede superar la de 15 anuales,